



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

15 de mayo de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

Entrega Congreso local medalla al mérito docente a preparatoria Taximaroa y a maestra

En un acto solemne donde solo estuvieron tres diputados locales, la preparatoria particular Taximaroa de Ciudad Hidalgo y la maestra María del Carmen Vaca Ramírez, fueron reconocidos por el Congreso de Michoacán con la medalla al Mérito Docente. Dicha presa la otorga el Poder Legislativo a los profesores de la entidad que se distinguen por su labor y vocación de servicio en cualquier nivel educativo, y en la edición 2024 se acordó otorgar dicha condecoración a los dos recipiendarios. En su intervención, María del Carmen Vaca reconocida con esta medalla por su labor de 52 años ininterrumpida, al trabajar a favor de la inclusión educativa y de niños con discapacidad, destacó que ha sido una profesión que la ha hecho más humanista y le ha permitido hacer la diferencia entre niños y niñas.

Boletines:

Otorga 75 Legislatura Medalla Michoacán al Mérito Docente 2024, a maestra de educación especial y a la Preparatoria Taximaroa

INFORMACIÓN DE POLÍTICA

Ha recolectado INE votado anticipado de 90 personas en postración

Un total de 90 de 132 personas en postración por enfermedad o discapacidad han emitido su sufragio en términos del llamado voto anticipado implementado por el Instituto Nacional Electoral (INE) en Michoacán. El presidente del INE en Michoacán, David Alejandro Delgado Arroyo, informó que hasta este martes emitieron su voto 90 de 117 personas programadas, quienes a consecuencia de su discapacidad no podrían acudir a la casilla el 2 de junio.

Mónica Valdez denuncia guerra sucia en Zacapu

Cuando no hay propuestas y sólo se busca el poder por encima de cualquier interés, hay quienes recurren a la guerra sucia y amedrentar a la población, pero somos más los que queremos un Zacapu libre, por eso vamos a ganar, afirmó la candidata a presidenta municipal Mónica Valdez Pulido, por la coalición Sigamos Haciendo Historia en Michoacán. La candidata denunció las artimañas y guerra sucia en su contra, que se está distribuyendo mediante audios a través de los teléfonos celulares entre los habitantes del municipio, por lo que presentó la denuncias ante las autoridades correspondientes.

Encuestas reflejan con claridad los puntos que aporta el trabajo de cada candidato a la marca partidista»: Daniela De Los Santos

La candidata a Diputada Local por el Distrito 17 de Morelia, Daniela De Los Santos Torres, se pronunció sobre los resultados de una reciente encuesta que la ubica como líder en las preferencias ciudadanas en dicha demarcación. De Los Santos expresó su satisfacción por la aceptación que ha encontrado entre la población, destacando que este respaldo refleja el trabajo incansable de su equipo en estar cercano a la gente. Enfatizó que su campaña



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

se distingue por tener una causa central: la protección y bienestar de las niñas, niños y adolescentes.

Debe Apatzingán cerrar filas con los ciudadanos: Fanny Arreola

La candidata a la presidencia municipal de Apatzingán, Michoacán, Fanny Lysette Arreola Pichardo por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por MORENA, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) se reunió la tarde de este lunes con comerciantes, a fin de escuchar sus necesidades y propuestas ciudadanas. De acuerdo con un comunicado de prensa, en dicha reunión, los ciudadanos exhortaron al candidato que resulte electo a equipar de una manera eficiente al cuerpo de bomberos del municipio, conformado por apenas cuatro personas.

Morena ha mentido descaradamente a los michoacanos: Jesús Hernández

En la antesala de la jornada electoral, el diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, destacó que es imperativo recordar que Morena no ha cumplido, ni cumplirá a Michoacán con los compromisos asumidos por Morena en materia de seguridad, infraestructura, desarrollo económico, salud, y otros aspectos fundamentales para el bienestar no solo de los mexicanos, sino particularmente el de las y los michoacanos. En un comunicado de prensa, aseguró que Morena ha mentido descaradamente a la población michoacana y que sus promesas vacías han generado desconfianza y decepción, demostrando una vez más su falta de compromiso con el progreso del estado.

Pese al tercer lugar mundial en inseguridad, Carlos Soto va por reelección como alcalde de Zamora

El alcalde con licencia de Zamora, Carlos Soto, busca reelegirse para el nuevo periodo de mandato a nivel municipal, pese al constante panorama de violencia en la que en 2021 fue catalogada como la ciudad más violenta del mundo. Ante este escenario, varios de los pobladores de Zamora han mostrado su apoyo al candidato del Partido Acción Nacional (PAN), quienes lo consideran como una autoridad confiable ante el clima de inseguridad en la entidad.

En Capula, Torres Piña se compromete a contener el cambio de uso de suelo en zonas boscosas

La tenencia de Capula se volcó a favor de que la 4T se instaure en Palacio Municipal con el candidato de Morena a la presidencia de Morelia, Carlos Torres Piña, quien se comprometió a impulsar la declaración de más zonas naturales protegidas en la capital michoacana, bajo la intención de poner freno a la degradación forestal y así atender problemáticas como la falta de agua que aqueja a todos los rincones del municipio, incluidas sus tenencias y comunidades. En un ambiente de fiesta, vestido de banderas de Morena, el Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), Torres Piña se comprometió a corresponder por el respaldo que se le manifestó en la tenencia de Capula, mediante acciones encaminadas a resarcir el sinfín de problemáticas que le fueron compartidas por sus habitantes.

No voy a fiestas que no me invitan», se desmarca Barragán de evento de Torres Piña, en Capula



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

El candidato de morena a la diputación local por el distrito 16 de Morelia, Juan Carlos Barragán, dejó en claro que no estaría asistiendo al evento que se realizará en Capula del Candidato Carlos Torres Piña. A través de sus redes sociales, el aspirante por el distrito 16, publicó que él y su equipo no acuden a fiestas donde no lo invitan. «A mis amigas y amigos de la tenencia de Capula, les comento que yo no voy a fiestas que no me invitan, por lo cual les pido que no se dejen engañar por mensajes falsos de que estaré en un evento que están organizando hoy por la tarde en la tenencia. Ni yo, ni nadie de mi equipo acudirá.»

Ofrece Toño García total apoyo a jóvenes emprendedores

La participación activa y decidida de las y los jóvenes en la vida política, social, cultural, deportiva y artística de nuestra ciudad, estado y país, es fundamental para formar y forjar líderes que amen lo que hacen en favor de su comunidad; por ello, uno de mis compromisos es respaldar a toda y todo emprendedor joven que quiera trabajar en hacer el bien. Toño García candidato del PAN y PRD a diputado local por el distrito 16, expuso lo anterior en entrevista y destacó que las y los adolescentes en la actualidad tienen la oportunidad de estar más informados por las nuevas tecnologías.

Pedirá PRD seguridad federal permanente antes de la jornada electoral

A fin de que los ciudadanos salgan a votar el próximo 2 de junio en municipios con mayor índice de seguridad, el dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova confirmó que solicitará por escrito la presencia de las fuerzas federales en al menos cinco municipios de Michoacán. Sin dar a conocer los nombres de los cinco municipios por motivos de seguridad, el líder del Sol Azteca refirió que es donde los propios candidatos del partido amarillo le han solicitado la presencia de la Guardia Nacional o del Ejército Mexicano por la presencia de los poderes fácticos.

Cuando el campo está bien a las ciudades les va mejor: Alfredo Anaya

“La problemática en el campo tiene una solución, y ésta es la de garantizar los mejores precios para los productores y eliminar de tajo a los intermediarios”, afirmó hoy Alfredo Anaya, conocido como el candidato 4x4. Si alguien conoce el campo y ha estado trabajando de la mano con el sector agrícola es Alfredo Anaya, hoy candidato a diputado local por Morena, Verde y PT en el Distrito 4, quien propone soluciones a los problemas que hoy aquejan a ese sector michoacano.

Dan conductores y comerciantes su voto de confianza a Alfonso Martínez

Alfonso Martínez Alcázar avanza fuerte con el apoyo de las morelianas y morelianos. Muestra de ello es que las y los comerciantes de la colonia Guadalupe lo recibieron con abrazos y ánimo, para que en Morelia siga el desarrollo. En un comunicado de prensa, Juan Carlos Calderón, comerciante de profesión, está convencido de que Alfonso va con todo por la Presidencia de Morelia, porque se nota su trabajo en cada rincón del municipio.

Repudia LGBTIQI fallo a favor de 25 candidaturas de dudosa autoadscripción

Priístas integrantes de la comunidad LGBTIQI repudiaron el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a favor de 25 candidaturas de dudosa autoadscripción, y advirtieron que impugnarán. En entrevista con Quadratín, el presidente de Unidos por la diversidad, Rodrigo Méndez, cuestionó que los magistrados de la Sala Regional del TEPJF con sede en Toluca hayan ponderado criterios legalistas a los del sentido común de la comunidad LGBTIQI.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

Con Claudia y Torres Piña habría Teleférico y Metrobús en Morelia

Carlos Torres Piña presentó un ambicioso plan de Morelia para Morelia e informó que ya existe un compromiso con Claudia Sheinbaum para que en la capital michoacana haya Teleférico y Metrobús en la próxima administración municipal que él encabezará. En conferencia de prensa, el candidato a alcalde de Morena-PT-PVEM, mencionó que la propia candidata presidencial confirmó el proyecto. Torres Piña detalló que en mancuerna con Sheinbaum se lograrán programas de gran calado para Morelia.

Pago puntual sin “jinetear” recursos y cero moches, comprometió René Valencia a constructores

Cero moches, pagos puntuales de la obra “sin jinetear los recursos” y que los proyectos se ejecuten por empresarios morelianos, ofreció el candidato del PRI a la alcaldía de Morelia, René Valencia Reyes, a integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Michoacán. A cambio, el fundador de la asociación civil “Revolución Social”, les pidió obras de calidad y a tiempo, además de tratar bien a sus empleados y darles un buen sueldo; señaló que dará “su lugar” a los constructores y les permitirá que nombren al secretario de Obra Pública, ya que “no tiene compromiso con nadie”.

Con Morena se volverá la atención a las colonias populares: Raúl Morón

“La derecha tiene dinero, pero la dignidad de la gente ya no está en venta, los morelianos están organizados y de nuestro lado”, aseveró el candidato al Senado de la República por Michoacán de Morena, PT y PVEM, Raúl Morón Orozco. En un comunicado de prensa del equipo de campaña, El abanderado de la Coalición “Sigamos Haciendo Historia”, encabezó encuentros con habitantes de la comunidad de Tzintzamacato, así como con colonos de La Aldea, en los que constató que el ánimo por el Segundo Piso de la Transformación va en franco ascenso en la capital michoacana.

Porque en Coahuayana hay una gran determinación ¡el triunfo es nuestro!: Araceli Saucedo

Porque en Coahuayana hay una gran determinación por el rescate de México, la tranquilidad en Michoacán y el desarrollo de todas y todos ¡el triunfo es nuestro!, destacó Araceli Saucedo Reyes, candidata al Senado de la República por la Coalición Fuerza y Corazón por Michoacán. Entre el entusiasmo y el júbilo de la población, en compañía de Andrés Aguilar “Pay”, candidato a la presidencia municipal de Coahuayana, y Guillermina Ríos, candidata a la diputación local por Coalcomán, Araceli Saucedo celebró el ánimo frente a lo que será un triunfo contundente el próximo dos de junio.

Empresarios y ciudadanos, listos para avanzar con el PAN: Carlos Quintana

El candidato a la diputación local por el distrito 17 con cabecera en Morelia, Carlos Quintana Martínez agradeció el apoyo de empresarios y ciudadanos para un servidor y sus compañeros del Partido Acción Nacional (PAN) rumbo a las próximas elecciones. El también representante del PRD reconoció que tal aceptación se debe a los proyectos integrales que Acción Nacional maneja, la mayoría encabezados por el candidato a la presidencia municipal, Alfonso Martínez Alcazar con quien serán equipo y oposición para defender a Morelia.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

Candidatos del distrito 11 de Morelia, se pronuncian por acabar problemática del agua, despenalización del aborto y apoyos a jóvenes

En la Mesa Redonda de Grupo Marmor, los candidatos a diputados por el distrito 11 de Morelia de los partidos de MC, PRI, PES, Morena y Más Michoacán, abordaron la importancia de la despenalización del aborto, la crisis del agua, atención a jóvenes y la defensa de los derechos de las infancias. Los candidatos que acudieron a la convocatoria de Grupo Marmor por el distrito 11 de Morelia, fueron Giulianna Bugarini de Morena; Jimena Berthely Durruty de MC, Jonathan Sanata del PRI; Belinda Chávez de Más Michoacán y Rubén Bucio del PES.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Continúan incendios forestales en Michoacán

Michoacán registró un total de nueve incendios forestales al corte del 12 de mayo de este año, de acuerdo con la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom). Según el informe expuesto por la dependencia, entre el 2 y el 12 de mayo se identificaron nueve incendios en siete municipios de la entidad, con afectación a áreas boscosas. Estos fueron registrados en Barrio San Francisco – La Cantera, en los municipios de Pátzcuaro y Salvador Escalante; Ojo de Agua de Bucio, en Zinapécuaro; Ejido Bellas Fuentes, en Coeneo; Cerro Burro, en Pátzcuaro, y Santa Elena, en Tumbiscatío. Además, Zipiajo, en Coeneo; Anonas, en La Huacana; La Cumbre, en Madero, y linderos de Paracho – Quinceo, en Paracho.

Festival Michoacán de Origen dinamizó economía y turismo con Alejandro Sanz

El Estadio Morelos de Morelia se convirtió en el epicentro turístico al recibir a Alejandro Sanz el 10 de mayo, evento que formó parte del Festival Michoacán de Origen, atrayendo a una multitud de visitantes tanto nacionales como internacionales. Representantes de diversos estados mexicanos como Ciudad de México, Estado de México, Guanajuato, entre otros, y visitantes de California, Estados Unidos, se dieron cita en Michoacán, según datos proporcionados por la Secretaría de Turismo estatal (Sectur).

No cede: continúa mala calidad del aire en Morelia

En la capital michoacana prevalece una mala calidad de aire por segundo día consecutivo de esta semana y se deben evitar las actividades físicas al aire libre, esto de acuerdo con la información del Sistema Nacional de Información de Calidad del Aire ([Sinaica](#)), publicada en su portal web oficial. Al consultar la página oficial esta mañana, ya que se actualiza cada hora, en la estación de monitoreo ubicada en el Centro Histórico de la capital de Michoacán se reportó que el aire tiene un grado de contaminación que implica un riesgo alto para la población, es decir, está dentro de la alerta color naranja.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Restringen venta de alcohol durante aniversario de Morelia en el centro

Establecimientos comerciales ubicados en las inmediaciones del primer cuadro de Morelia, no podrán ofrecer alcohol para su venta, con motivo del concierto que habrá de encabezar el cantante Emmanuel para conmemorar el 483 aniversario de la fundación de la capital



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

Michoacana, dio a conocer Yankel Alfredo Benítez Silva, secretario del Ayuntamiento. En entrevista realizada este martes, en la sede del Consejo Ciudadano de Morelia, Benítez Silva detalló que tiendas de abarrotes y de conveniencia, misceláneas, farmacias y otros que cuentan con bebidas embriagantes para su venta, deberán suspender esta actividad entre las 17 horas del próximo 18 de mayo y hasta las 11 horas del domingo 19 del mismo mes, periodo en el cual se tendrán los preparativos y el concierto para celebrar la fundación de Morelia, donde participarán Emmanuel, Grupo Cañaveral y Banda ciclón.

Exigen habitantes de San Miguel del Monte destitución de jefe de tenencia

Habitantes de la tenencia de San Miguel del Monte se manifiestan este martes en las inmediaciones del Palacio Municipal, para exigir la destitución de Leopoldo Campuzano Tinoco, como jefe de Tenencia en San Miguel del Monte. Los quejosos, que han procedido a la toma del Palacio Municipal, así como al bloqueo de vialidades aledañas, como la avenida Madero Poniente y las calles Allende Rayón y Galeana, señalan a Campuzano Tinoco como inmediato responsable de lo que consideraron el saqueo por parte de la empresa Comercializadora Bicentenario de sus fuentes de agua, en detrimento de cerca de mil 800 personas.

Que sigan ruta jurídica vecinos de San Miguel del Monte para destitución de jefe de tenencia

El secretario del Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benítez Silva dio a conocer que los vecinos de San Miguel del Monte deberán seguir una ruta jurídica para destitución de jefe de tenencia, Leopoldo Campuzano mismo que fue acusado por éstos de condicionantes para apoyos de agua. El funcionario municipal explicó que el primer paso es que los vecinos realicen una recaudación de firmas entre los habitantes de la referida tenencia para que se genere un escrito y se le haga llegar a la Comisión Especial Electoral del municipio en donde se determinará, si existen las condiciones para su destitución.

Concierto del 483 aniversario de Morelia costó 6.5 mdp

La secretaria de Turismo municipal, Thelma Aquique Arrieta dio a conocer que el concierto del 483 aniversario que se llevará a cabo el próximo sábado 18 de mayo, costó un total de 6.5 millones de pesos. La funcionaria municipal explicó que este costo engloba a las cuatro presentaciones que tendrá el concierto, entre las que destacan el cantante Emmanuel y Fidel Rueda, así como las bandas Cañaveral y Ciclón; dicho recurso engloba a por lo menos tres dependencias.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Entrará en vigor plataforma digital de la SEE a partir del 15 de mayo

Con la nueva plataforma digital de la Secretaría de Educación del Estado (SEE) se brinda atención más fácil, transparente y sin filas, para al menos 20 trámites que abarcan el 80 por ciento de las solicitudes que se tienen globalmente en las oficinas centrales. En un comunicado de prensa, la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar precisó que se trata de trámites para trabajadores, como licencias, bajas, prejubilación y jubilación; y para la población en general, que pueden ser los duplicados de certificados de 2017 a la fecha y el registro de cédulas o títulos.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

15 de mayo de 2024

Emprenderán marcha estatal en Morelia durante el Día del Maestro

En medio de la conmemoración del Día del Maestro, docentes michoacanos emprenderán una nueva jornada de movilizaciones en Morelia para este miércoles, según lo informado mediante sus redes sociales. En la convocatoria dada a conocer se indica que el punto de reunión será en las inmediaciones del monumento a Lázaro Cárdenas para aproximadamente después de las 9 horas iniciar con su actividad prevista, que es una marcha.

Inicia UMSNH diálogos con comunidad en busca de reformar estatuto

Como lo había anunciado la semana pasada, la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) inició la ruta con la que concretará una reforma integral de su estatuto universitario que llevaba más de 60 años sin ser actualizado y consideran ya urgente. La rectora de la Casa de Hidalgo, Yarabí Ávila González, comentó en el arranque de estos diálogos en el Centro de Información, Arte y Cultura (CIAC) que la historia demanda a toda la comunidad dar pasos contundentes con el fin que la Universidad Michoacana sea vanguardista y camine acorde a las necesidades de la sociedad.

Disminuye interés de jóvenes para ingresar a las normales de Michoacán

La directora del Instituto de Educación Media Superior y Superior de Michoacán, Mariana Sosa Olmeda reconoció que ha disminuido el número de jóvenes interesados en ingresar a las normales, sin embargo, expuso que eso les garantiza calidad. En entrevista detalló que el último día que se tiene previsto el registro de los aspirantes a ingresar a las ocho normales del estado es el 24 de mayo, “todavía nos quedan unos días, al corte de ayer estábamos cerca de los 900 registros, sin mucho desorden. Hace dos años que fue el proceso de esta administración se tuvo un número menor de aspirantes que el anterior, si fuera el mismo caso, será un número menor”, expresó.

Autotrónica y pilotaje de drones, novedades en el Conalep Morelia

Dentro de la oferta de estudios que tiene el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en sus dos planteles de Morelia hay carreras que han resultado exitosas debido a su demanda de parte de los estudiantes. Se trata de Autotrónica y pilotaje de drones, que sumada a Enfermería general se han convertido en las más buscadas por los jóvenes que buscan ingresar a este subsistema, ya que son carreras novedosas, pertinentes y atractivas.

INFORMACIÓN DE SALUD

Incrementan casos de Dengue en Michoacán

Según la última actualización de la Secretaría de Salud Federal (SSA) correspondiente a la semana epidemiológica 18 del año 2024, el estado de Michoacán ha registrado un total de 722 casos confirmados de dengue, junto con una muerte atribuida a esta enfermedad viral. Este número supone un incremento de 84 casos si se compara con los datos recopilados hasta la semana 17 del mismo año. Los municipios más afectados durante la semana 18 de 2024 han sido Huetamo, con 200 casos; Nocupétaro, con 33; San Lucas, con 41; y Lázaro Cárdenas, con un total de 333 pacientes confirmados con dengue.



INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Suman 104 bajas permanentes de la Policía de Morelia

Un total de 104 bajas permanentes suma la Policía de Morelia para el período 2021 a 2024, de acuerdo con Alejandro González Cussi, comisionado de Seguridad municipal. En entrevista efectuada en los juzgados cívicos de la Policía de Morelia, refirió que en poco más de dos años, la corporación ha debido separar de manera permanente de sus funciones a 104 de sus agentes. De estos, estimó que entre el 60 y el 70 por ciento corresponden a casos donde los agentes incumplieron con los requisitos de permanencia, como la acreditación de su examen de control de confianza.

Michoacán, fuera del top de mayor homicidios en México: gobierno federal

Michoacán vuelve a salir del top de estados con mayor homicidios, así lo señaló el gobierno federal en su conferencia matutina de este martes. En conferencia matutina, en materia de seguridad, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez señaló que la entidad michoacana está en la séptima posición con 589 asesinatos de lo que va de este año.

Hombre es asesinado a tiros en la colonia Lomas del Salto, Morelia

Un hombre fue ultimado a balazos en la vía pública de la colonia Lomas del Salto y/o Loma Alta, ubicada al sur de Morelia, trascendió en la cobertura de la noticia. El hecho de violencia sucedió la tarde de este martes a un costado de la calle de terracería Higuera, aledaña a la barda perimetral del fraccionamiento Bonanza.

Balean a 3 hombres en Lomas de Guayangareo, Morelia

Tres hombres fueron atacados a balazos en la colonia moreliana Lomas de Guayangareo y dos de ellos fallecieron, el restante quedó malherido, informaron autoridades policiales. El atentado sucedió la tarde de este martes sobre la calle Charapan, a un costado de un negocio de gaspachos, cerca de la avenida Bucareli.

Localizan restos humanos en Torreón Nuevo, Morelia

Autoridades locales han instalado un cerco de seguridad en torno a un predio de la colonia Torreón Nuevo, sitio donde fueron localizados restos humanos. Fue en un predio rústico de la calle Limón, casi esquina con Girasol, donde los vecinos de la zona hicieron el hallazgo de los restos humanos, de acuerdo con los reportes de la policía local.